

Boletín Número 162
Toluca, México, a 27 de agosto de 2014.

CONTINÚA IEEM SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron representantes del Partido Acción Nacional con el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”

Como parte de las acciones que realiza para la promoción y difusión de la cultura política democrática, el Instituto Electoral del Estado de México continúa con la transmisión de la serie de programas de radio por internet “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, en el que en esta ocasión participaron Raymundo Guzmán Corroviña y Erik Soto Brindis, representantes del Partido Acción Nacional (PAN), quienes dieron a conocer las distintas acciones que llevan a cabo para vincularse con la sociedad, a fin de incentivar una mayor participación ciudadana con miras al Proceso Electoral 2014-2015.

Con la conducción de Francisco Vega, Director de la Revista Expreso Metropolitano y Corresponsal de Radio Trece, los invitados Raymundo Guzmán Corroviña y Erik Soto Brindis, abordaron el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”, coincidieron en la importancia de la participación de los jóvenes y las mujeres dentro de su partido en aras de generar los cuadros necesarios para atender el Proceso Electoral venidero y, una vez en el poder, atender la problemática social.

Durante su intervención Raymundo Guzmán Corroviña dijo que en Acción Nacional buscan ser la mejor opción política, además de que como partido quieren lograr gobiernos eficaces con estándares internacionales, con metas y objetivos que generen participación ciudadana y no le apuesten sólo a prácticas clientelares, que tengan cercanía y apertura con el ciudadano y sus necesidades y se actúe con base en sus demandas.

Por ello, dijo que en el PAN le apuestan a una mayor participación ciudadana, por lo que capacitan a sus cuadros para lograr ser competitivos y convertirse en la mejor opción de Gobierno. Para tal efecto llevan a cabo acciones para preparar tanto a los jóvenes como al sector femenino para que participen en la política y caminen hacia una democracia más deliberativa, pues se busca que el ciudadano se informe, conozca sus derechos y obligaciones y, con ello, incida en las políticas públicas, para que no sea pasivo sino activo en la participación y en la toma de decisiones.

Por su parte, Erik Soto Brindis indicó que en el PAN buscan con su campaña permanente ser un partido cercano a la sociedad, dejar atrás los grandes logros y críticas del pasado y constituirse como la opción del

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

presente y futuro, de tal manera que la ciudadanía los vea como la verdadera opción, al ser generadores de mecanismos permanentes de participación ciudadana, sin que se apueste a prácticas clientelares, pues de esta manera se podrán generar las opciones para que los ciudadanos tengan una mejor calidad de vida, de ahí que sea necesario lograr que los gobiernos tengan calidad, eficacia y cercanía para que sean escuchados y se actúe con base en las demandas ciudadanas.

Agregó que en Acción Nacional se capacita de manera constante a sus cuadros, para lograr un “ejército electoral” que les permita llegar fortalecidos y unidos al Proceso Electoral de Diputados Locales y Ayuntamientos 2014-2015 en el Estado de México.

En tanto, Francisco Vega, conductor en esta ocasión del programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, invitó a la ciudadanía a entrar en contacto a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX) y a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Bajo este formato continuará la serie de programas para dar apertura a las diferentes expresiones e ideologías partidistas que permitan promover el diálogo y la deliberación sobre el escenario que se delinea rumbo al Proceso Electoral 2014-2015, como parte de los fines de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx